



## Klinische Studie zum Pelizaeus-Merzbacher-Syndrom nimmt jetzt Teilnehmer auf

Die Studie über den natürlichen Verlauf des Pelizaeus-Merzbacher-Syndroms (PMS) kann Wissenschaftlern und Forschern dabei helfen, mehr über PMS zu erfahren, um so zur Entwicklung von Behandlungen für diese Erkrankung beizutragen.

Ihr Kind oder eine Ihnen nahe stehende Person kann ggf. teilnehmen, wenn es/sie an klassischem PMS erkrankt ist und zwischen 6 Monate und 10 Jahre alt ist.

### Was beinhaltet die Teilnahme?

- Teilnehmende suchen das Prüfzentrum im Laufe von 2 Jahren 3 Mal für die Studie auf.
- Studienteilnehmer erhalten Folgendes kostenlos:
  - Gesundheitsbezogene Untersuchungen im Rahmen der Studie
  - Studienbezogene Unterstützung und Überwachung durch ein medizinisches Team
  - Die Möglichkeit, die Erforschung von PMS zu unterstützen
- In dieser Studie wird kein Medikament und keine Therapie verabreicht bzw. untersucht.

**Die Erkenntnisse, die wir durch diese Studie gewinnen, könnten Menschen mit PMS in Zukunft helfen.**

**Für weitere Informationen zur Studie wenden Sie sich bitte an:**

PD Dr. med. Steffi Dreha-Kulaczewski (Studienkoordinatorin)  
Klinik für Kinder- und Jugendmedizin  
Universitätsmedizin Göttingen  
Tel.: 0551 39 67015  
Email: s.dreha(at)med.uni-goettingen.de

**IONIS**<sup>®</sup>